



Le titre du livre du célèbre philosophe Camerounais Ebenezer NJOH MOUELLE ” De la médiocrité à l’excellence” pourrait bien se lire à l’envers au regard des performances actuelles de la capitaine des lionnes indomptables du Cameroun en sélection nationale pour devenir ABOUDI “De l’excellence à la médiocrité”.

Depuis que celle qui a remporté 3 fois le championnat de football féminin du Cameroun avec Louves Minproff a hérité du brassard de capitaine, ses performances ont considérablement baissées. Depuis septembre 2019, la flèche de la savane surnommée affectueusement ” Luis Figo” a disputée 12 matchs pour 2 maigres buts. Des statistiques qui contrastent avec celle qui a ébloui toute l’Afrique voire le monde entier de part ces beaux buts avec les lionnes indomptables du Cameroun. Elle a été 3 années successives (2015 – 2016 – 2017) dans le trio final de la joueuse africaine de l’année. Après sa désignation comme capitaine des lionnes indomptables du Cameroun, celle qui était la meilleure scoreuse du Cameroun a cédé sa place à Nchout Adjara NJOYA.

Lors des récentes sorties des lionnes sous l’ère Gabriel Zabo, celle qui porte son prénom au féminin n’a pas trouvé le chemin des filets encore moins délivré une passe décisive. D’ailleurs celle-ci a semblé vouloir demander des comptes rendus au patron du staff technique des lionnes après le fiasco de l’expédition Nigériane pour la coupe Aisha Buhari où elle disait ne pas comprendre les choix du coach. Il a fallu un recadrage de Zabo pour que celle ci rabaisse

un tout petit peu son caquet. Le comble c'est l'événement de Dimanche dernier après la victoire des lionnes dans la douleur devant les Fauves de la République Centrafricaine, en conférence de presse, une journaliste a rappelé ces faits à l'illustre capitaine des lionnes et elle et le staff technique des lionnes ont décidé de s'en prendre à cette journaliste.

Mes chers "Gabriels" au masculin comme au féminin, apprenez à vous comporter en leaders. Vous devez garder votre sang froid devant certaines situations.

C'est visible de tous, ABOUDI ONGUENE est en baisse de forme depuis qu'elle a le brassard, ce sont des faits. Elle n'est plus percutante sur la ligne offensive du Cameroun car elle n'apporte plus véritablement de solutions et à aucun moment elle ne montre qu'elle est la patronne et le leader de cette équipe. Et sachez le, " On ne menace pas la presse" si vous voulez continuez de menacer mais sachez qu'il y'aura toujours quelqu'un pour écrire MELI S'EN MÊLE

Sports-vibes
